

Compte rendu

Dir CO du jeudi 17 Juillet 2025 de 14 h30 à 17 h 30

Présents ; Cécile Sagot ; Paco Vergara ; JJ Brouard ;Philippe AUBERT ;

Absents excusés ; Virginie Outin

Le compte rendu de la réunion collegiale du 17 avril 2025 est approuvé 2025

Action en cours ou réalisées ;

- Les cours enfants et les cours adultes continuent pendant la saison estivale
- Les travaux de notre local sont pour ainsi dire terminés ; reste les éclairages de la salle de stockage vélos à changer ; Philippe s'occupe de relancer le service. Concernant le barillet de la porte d'entrée principale qui est nouveau et donc une nouvelle clé s'impose Des exemplaires de cette nouvelle clé ont été données à la direction collégiale de la VETA (JJ ; Cécile et Philippe + boitier à clés). Un double a été donné à la direction Clairvoyant. Paco le jour de la réunion a changé également le barillet de la salle de réunion pour pouvoir fermer celle-ci de telle manière à pouvoir l'isoler de la salle stockage vélo (en cas de prêt de notre salle à des personnes étrangères à l'association). Jean-Jacques pose la question si nous savons précisément qui a la clé de la boîte aux lettres où se trouve le boitier de clé qui contient la porte d'entrée. Philippe s'occupe de lister les personnes en possession de ces clés (porte d'entrée et cle de la boîte aux lettres) et nous prenons la décision de changer le barillet de la boîte aux lettres
- La demande de subvention auprès de l'ANS (Agence Nationale du Sport) est validée définitivement. Nous allons pouvoir enfin percevoir notre subvention de 10 0000 €)
- Nous continuons à vendre régulièrement des vélos remis en état ; c'est Paco qui s'en occupe principalement. Ce jour il apporte 100 € résultat de la vente de deux trottinettes
- Nous avons signé une convention avec UNAPEI 17 . Il s'agit d'organiser au sein de notre association tous les mardis de 10 h à 12 h et 13 h 30 à 15 h 30 un atelier mécanique vélo pour 4 jeunes en situation de handicap mental léger ; 1 ère séance le 09 septembre
- Le litige avec France Presse sur l'utilisation d'une image (droit à l'image) - AFP-/ Picrights Europe est toujours en cours. Philippe a confié ce litige à la FUB (service juridique)
- Le Partenariat est effectif avec le centre social St Eloi (nous devons réaliser une prise d'adhésion « croisées »). Nous participerons au forum des associations (Cécile et moi) le 13 septembre.

- Intervention dans l'île de ré avec CDC ile de ré ; participation de Solene Losfeld en tant que prestataire, également le CDCT cyclotourisme, philippe y participera aussi ponctuellement comme les années précédentes
- Intervention à la colonie de vacances la Grainetière à la Flotte en ré le 22 Juillet (Paco et Philippe interviendront).

Action à venir

- Nous allons intervenir à l' Ets Innov'ia le 15 septembre dans le cadre de leur journée Sécurité
 - Intervention Ets Foutaine Pajot date à définir courant Septembre
- Information de Jean-Jacques pour les Tand'Amis ; Licence FFH
- Chaque adhèrent va recevoir un mail courant Aout pour le renouvellement de sa licence pour la saison 2025-2026 A noter que le tarif n'a pas subi d'augmentation par rapport à l'année précédente.
 - Il précise aussi que chaque co président a dû recevoir un mail pour qu'il donne leur avis sur ce sujet.
 - Ce jour de la réunion, nous précisons que si les adhérents Tand'Amis n'ont pas réglé leur licence fin septembre ils ne pourront plus participer à nos activités
 - Concernant les adhésions (tenue du fichier Tand'Amis et autres) c'est Cécile qui s'en occupe
 - Nous participerons au téléthon 2025 (le 06 décembre). C'est Jean-Jacques qui s'occupe de prendre contact avec la coordonnatrice
 - Une journée pique-nique est prévue avec l'asso clairvoyant en Septembre.
A ce jour, nous n'avons pas de nouvelles de l'asso clairvoyant